
31ª SESSÃO ORDINÁRIA DA 1ª SESSÃO LEGISLATIVA DA 22ª LEGISLATURA

Em 27 de Maio de 2021
(Quinta-feira)

RELAÇÃO DE VOTANTES
PLENÁRIO

Proposição: Projeto de Lei Ordinária nº 38/2021

Autor: DR. GUILHERME

Ementa: Dispõe sobre a extinção de cargos públicos, disponibilidade de servidores e adota outras
providências..

Início de votação: 27 de Maio de 2021 às 16:57 - Encerramento de votação: 27 de Maio de 2021 às 16:57

Presidiu(ram) a votação: ODAIR DE MATOS

Tipo de votação: Nominal

TOTAL DO QUÓRUM 8

SIM 11

NÃO 0

ABSTENÇÃO 2

TOTAL DA VOTAÇÃO 13

PROPOSIÇÃO APROVADA

1 de 14



PARLAMENTAR PARTIDO VOTO

ANDRÉ FEITOSA PSB SIM

ANTÔNIO FERREIRA PCdoB SIM

BOSCO VIDAL PROS ABSTENÇÃO

DORIVAN PT SIM

EFIGÊNIA GARCIA PSDB SIM

EPITÁCIO PSDB SIM

FARRIM DO CARTÓRIO PSDB SIM

HAMILTON LIRA PDT SIM

LUANA DE ROSÁRIO MDB SIM

MARCELO JUNIOR PCdoB SIM

PROFESSOR ILÂNIO PDT SIM

RILDO TELES PSDB ABSTENÇÃO

VÉI DÊ PODE SIM

Proposição: Requerimento nº 387/2021

Autor: DORIVAN

Ementa:Requer que seja enviado ofício ao Prefeito Municipal, Dr. Guilherme Sampaio Saraiva com cópia ao
DEMUTRAN, solicitando que seja instalado um semáforo novo entre a Rua do Vídeo e a Rua Pinto Madeira
(ponto de referência, academia Corpo em Forma), no Centro de nossa cidade..

Início de votação: 27 de Maio de 2021 às 17:03 - Encerramento de votação: 27 de Maio de 2021 às 17:04

Presidiu(ram) a votação: ODAIR DE MATOS

Tipo de votação: Nominal
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TOTAL DO QUÓRUM 8

SIM 13

NÃO 0

ABSTENÇÃO 0

TOTAL DA VOTAÇÃO 13

PROPOSIÇÃO APROVADA

PARLAMENTAR PARTIDO VOTO

ANDRÉ FEITOSA PSB SIM

ANTÔNIO FERREIRA PCdoB SIM

BOSCO VIDAL PROS SIM

DORIVAN PT SIM

EFIGÊNIA GARCIA PSDB SIM

EPITÁCIO PSDB SIM

FARRIM DO CARTÓRIO PSDB SIM

HAMILTON LIRA PDT SIM

LUANA DE ROSÁRIO MDB SIM

MARCELO JUNIOR PCdoB SIM

PROFESSOR ILÂNIO PDT SIM

RILDO TELES PSDB SIM

VÉI DÊ PODE SIM
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Proposição: Requerimento nº 388/2021

Autor: RILDO TELES

Ementa:Requer que seja enviado ofício ao Prefeito Municipal com cópia a Secretária Municipal de Saúde,
solicitando que seja feito um tipo de teste da Covid-19 com resultado menos demorado, porque esses testes
que vão para o Lacen estão demorando demais, 12 dias para se obter o resultado, e, muita gente tem ido a
óbito por conta disso. Por isso, solicitamos, a aquisição de novos testes com resultado mais rápido, que seja
feito convênio com farmácia, pois com certeza o Poder Legislativo irá autorizá-lo, a fim de que a população
barbalhense possa obter o resultado com maior rapidez,.

Início de votação: 27 de Maio de 2021 às 17:14 - Encerramento de votação: 27 de Maio de 2021 às 17:15

Presidiu(ram) a votação: ODAIR DE MATOS

Tipo de votação: Nominal

TOTAL DO QUÓRUM 8

SIM 12

NÃO 0

ABSTENÇÃO 2

TOTAL DA VOTAÇÃO 14

PROPOSIÇÃO APROVADA
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PARLAMENTAR PARTIDO VOTO

ANDRÉ FEITOSA PSB SIM

ANTÔNIO FERREIRA PCdoB ABSTENÇÃO

BOSCO VIDAL PROS SIM

DORIVAN PT SIM

EFIGÊNIA GARCIA PSDB SIM

EPITÁCIO PSDB SIM

FARRIM DO CARTÓRIO PSDB SIM

HAMILTON LIRA PDT ABSTENÇÃO

LUANA DE ROSÁRIO MDB SIM

MARCELO JUNIOR PCdoB SIM

PROFESSOR ILÂNIO PDT SIM

RILDO TELES PSDB SIM

TÁRCIO HONORATO PODE SIM

VÉI DÊ PODE SIM

Proposição: Requerimento nº 389/2021

Autor: EPITÁCIO

Ementa:Requer que seja enviado ofício a Secretária Municipal de Saúde, solicitando o pagamento dos pontos
que são alugados para os PSFs do Conjunto Habitacional Pedro Raimundo da Cruz - Programa Minha Casa
Minha Vida e do Sítio Brejinho, haja vista que já fazem 03 (três) meses que se encontra em atraso. Solicita,
ainda. que seja informada a quantidade de vacinas contra a Covid-19 que veio para o Município de Barbalha,
quantas vacinas já foram aplicadas e para quais postos de saúde estão sendo encaminhadas essas vacinas
para serem aplicadas..

Início de votação: 27 de Maio de 2021 às 17:22 - Encerramento de votação: 27 de Maio de 2021 às 17:22

Presidiu(ram) a votação: ODAIR DE MATOS

Tipo de votação: Nominal
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TOTAL DO QUÓRUM 8

SIM 13

NÃO 0

ABSTENÇÃO 1

TOTAL DA VOTAÇÃO 14

PROPOSIÇÃO APROVADA

PARLAMENTAR PARTIDO VOTO

ANDRÉ FEITOSA PSB SIM

ANTÔNIO FERREIRA PCdoB ABSTENÇÃO

BOSCO VIDAL PROS SIM

DORIVAN PT SIM

EFIGÊNIA GARCIA PSDB SIM

EPITÁCIO PSDB SIM

FARRIM DO CARTÓRIO PSDB SIM

HAMILTON LIRA PDT SIM

LUANA DE ROSÁRIO MDB SIM

MARCELO JUNIOR PCdoB SIM

PROFESSOR ILÂNIO PDT SIM

RILDO TELES PSDB SIM

TÁRCIO HONORATO PODE SIM

VÉI DÊ PODE SIM
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Proposição: Requerimento nº 390/2021

Autor: BOSCO VIDAL

Ementa:Requer que seja enviado ofício ao Secretario Municipal do Meio Ambiente e Recurso Hídricos,
solicitando que o mesmo se dirija ao ICMBIO pedindo autorização para que seja feita as reformas necessárias
na estrada que dá acesso a comunidade do Sitio Betânia. Vale salientar que essa autorização é obrigatória na
área de preservação ambiental, e ao ser executada as reformas continuar a mesma conduta adotada pela
secretaria citada, onde foram construídos pequenos barreiros ao longo das estradas, contribuindo para a
reposição do lençol freático, onde as fontes de todo o pé serra, agradecerão..

Início de votação: 27 de Maio de 2021 às 17:28 - Encerramento de votação: 27 de Maio de 2021 às 17:28

Presidiu(ram) a votação: ODAIR DE MATOS

Tipo de votação: Nominal

TOTAL DO QUÓRUM 8

SIM 13

NÃO 0

ABSTENÇÃO 1

TOTAL DA VOTAÇÃO 14

PROPOSIÇÃO APROVADA
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PARLAMENTAR PARTIDO VOTO

ANDRÉ FEITOSA PSB SIM

ANTÔNIO FERREIRA PCdoB ABSTENÇÃO

BOSCO VIDAL PROS SIM

DORIVAN PT SIM

EFIGÊNIA GARCIA PSDB SIM

EPITÁCIO PSDB SIM

FARRIM DO CARTÓRIO PSDB SIM

HAMILTON LIRA PDT SIM

LUANA DE ROSÁRIO MDB SIM

MARCELO JUNIOR PCdoB SIM

PROFESSOR ILÂNIO PDT SIM

RILDO TELES PSDB SIM

TÁRCIO HONORATO PODE SIM

VÉI DÊ PODE SIM

Proposição: Requerimento nº 391/2021

Autor: MARCELO SARAIVA

Ementa:Requer que seja enviado ofício a DER, solicitando o reparo da manta asfáltica da CE - 386, no trecho
que liga Caldas a Arajara, mais precisamente em trechos nos Sítios Piquet e Santo Antônio (curva antes da
Casa do saudoso Sr. Raimundo Geraldo), necessitando também de reparos no trecho entre o Sítio Saco 1 e o
Sítio Saco 2..

Início de votação: 27 de Maio de 2021 às 17:32 - Encerramento de votação: 27 de Maio de 2021 às 17:32

Presidiu(ram) a votação: ODAIR DE MATOS

Tipo de votação: Nominal
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TOTAL DO QUÓRUM 8

SIM 13

NÃO 0

ABSTENÇÃO 1

TOTAL DA VOTAÇÃO 14

PROPOSIÇÃO APROVADA

PARLAMENTAR PARTIDO VOTO

ANDRÉ FEITOSA PSB SIM

ANTÔNIO FERREIRA PCdoB ABSTENÇÃO

BOSCO VIDAL PROS SIM

DORIVAN PT SIM

EFIGÊNIA GARCIA PSDB SIM

EPITÁCIO PSDB SIM

FARRIM DO CARTÓRIO PSDB SIM

HAMILTON LIRA PDT SIM

LUANA DE ROSÁRIO MDB SIM

MARCELO JUNIOR PCdoB SIM

PROFESSOR ILÂNIO PDT SIM

RILDO TELES PSDB SIM

TÁRCIO HONORATO PODE SIM

VÉI DÊ PODE SIM
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Proposição: Requerimento nº 392/2021

Autor: LUANA DE ROSÁRIO

Ementa:Requer que seja enviado ofício aos Escritórios Local, Regional e Central da EMATERCE, a Secretaria
Estadual de Desenvolvimento Agrário, com cópia a Secretaria Municipal de Desenvolvimento Agrário,
solicitando informações a respeito da renovação de DAP's dos Agricultores em nosso Município, pois há
informações que mais de 900 Agricultores estão com suas DAP's vencidas, não podendo participar de
programas como o PAA e PNAE, assim como não conseguem acessar linhas der crédito para empréstimos..

Início de votação: 27 de Maio de 2021 às 17:42 - Encerramento de votação: 27 de Maio de 2021 às 17:42

Presidiu(ram) a votação: ODAIR DE MATOS

Tipo de votação: Nominal

TOTAL DO QUÓRUM 8

SIM 11

NÃO 0

ABSTENÇÃO 3

TOTAL DA VOTAÇÃO 14

PROPOSIÇÃO APROVADA
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PARLAMENTAR PARTIDO VOTO

ANDRÉ FEITOSA PSB SIM

ANTÔNIO FERREIRA PCdoB ABSTENÇÃO

BOSCO VIDAL PROS SIM

DORIVAN PT ABSTENÇÃO

EFIGÊNIA GARCIA PSDB SIM

EPITÁCIO PSDB SIM

FARRIM DO CARTÓRIO PSDB SIM

HAMILTON LIRA PDT SIM

LUANA DE ROSÁRIO MDB SIM

MARCELO JUNIOR PCdoB SIM

PROFESSOR ILÂNIO PDT SIM

RILDO TELES PSDB ABSTENÇÃO

TÁRCIO HONORATO PODE SIM

VÉI DÊ PODE SIM

Proposição: Requerimento nº 393/2021

Autor: ANTONIO FERREIRA

Ementa:Requer que seja enviado oficio a Secretária Municipal de Saúde, solicitando que ao notificar o
paciente acometido de covid 19 e este tenha que ficar em tratamento domiciliar, de imediato o agente de
saúde da localidade também tome ciência do caso e passe a ter uma atenção especial a este paciente e seus
familiares mais próximos, orientando-os principalmente com relação a formas de evitar transmissões..

Início de votação: None 

Presidiu(ram) a votação: ODAIR DE MATOS

Tipo de votação: Nominal
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TOTAL DO QUÓRUM 8

SIM 0

NÃO 0

ABSTENÇÃO 0

TOTAL DA VOTAÇÃO 0

PROPOSIÇÃO 

Proposição: Requerimento nº 394/2021

Autor: FARRIM DO CARTÓRIO

Ementa:Requer que seja enviado ofício a Secretária Municipal de Saúde com cópia ao Prefeito Municipal,
solicitando que seja criado um sistema de interligação entre os PSF's e a Secretaria de Saúde, visando
melhorar a comunicação entre os médicos, enfermeiros e atendentes dos PSF's com a Secretaria de Saúde
do município, para melhor atender a população no tocante da falta de profissionais nos mesmos. E quando
houver a falta do médico por algum motivo, o enfermeiro ou atendente possa encaminhar o paciente com
segurança, onde ele poderá buscar atendimento..

Início de votação: 27 de Maio de 2021 às 17:52 - Encerramento de votação: 27 de Maio de 2021 às 17:52

Presidiu(ram) a votação: ODAIR DE MATOS

Tipo de votação: Nominal

TOTAL DO QUÓRUM 8

SIM 11

NÃO 0

ABSTENÇÃO 3

TOTAL DA VOTAÇÃO 14

PROPOSIÇÃO APROVADA
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PARLAMENTAR PARTIDO VOTO

ANDRÉ FEITOSA PSB SIM

ANTÔNIO FERREIRA PCdoB ABSTENÇÃO

BOSCO VIDAL PROS SIM

DORIVAN PT SIM

EFIGÊNIA GARCIA PSDB SIM

EPITÁCIO PSDB SIM

FARRIM DO CARTÓRIO PSDB SIM

HAMILTON LIRA PDT SIM

LUANA DE ROSÁRIO MDB SIM

MARCELO JUNIOR PCdoB ABSTENÇÃO

PROFESSOR ILÂNIO PDT SIM

RILDO TELES PSDB ABSTENÇÃO

TÁRCIO HONORATO PODE SIM

VÉI DÊ PODE SIM

Proposição: Requerimento nº 395/2021

Autor: EFIGÊNIA GARCIA

Ementa:Requer que seja enviado ofício a Secretária Municipal de Saúde, solicitando informações a respeito
das medidas adotadas pelo município para o atendimento aos pacientes que se recuperaram da Covid-19,
uma vez que muitos saíram do hospital portando diversas seqüelas, principalmente as que passaram pela UTI
apresentam sequelas, como cansaço, falta de memória, falta de concentração, dificuldades para respirar e
ainda medo, ansiedade. 1. O município oferta um local específico para esses atendimentos? 2. Quais os
serviços ofertados no referido local? 3. Existe possibilidade de montar equipe profissional composta por,
médicos, fisioterapeutas, terapeutas, psicólogos, nutricionistas e educadores físicos? Certa de que este
requerimento será respondido elevo votos de estima e consideração..

Início de votação: 27 de Maio de 2021 às 18:06 - Encerramento de votação: 27 de Maio de 2021 às 18:07

Presidiu(ram) a votação: ODAIR DE MATOS

Tipo de votação: Nominal
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TOTAL DO QUÓRUM 8

SIM 10

NÃO 0

ABSTENÇÃO 4

TOTAL DA VOTAÇÃO 14

PROPOSIÇÃO APROVADA

PARLAMENTAR PARTIDO VOTO

ANDRÉ FEITOSA PSB SIM

ANTÔNIO FERREIRA PCdoB ABSTENÇÃO

BOSCO VIDAL PROS SIM

DORIVAN PT SIM

EFIGÊNIA GARCIA PSDB SIM

EPITÁCIO PSDB SIM

FARRIM DO CARTÓRIO PSDB SIM

HAMILTON LIRA PDT ABSTENÇÃO

LUANA DE ROSÁRIO MDB ABSTENÇÃO

MARCELO JUNIOR PCdoB SIM

PROFESSOR ILÂNIO PDT SIM

RILDO TELES PSDB ABSTENÇÃO

TÁRCIO HONORATO PODE SIM

VÉI DÊ PODE SIM

14 de 14
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